

## DÉCÈS D'ALAIN DE LA BRETESCHE



Ateliers d'Art de France et le Salon International du Patrimoine Culturel se joignent à la Fédération nationale Patrimoine-Environnement pour faire part de leur immense tristesse suite à la perte de son Président Alain de La Bretesche, figure emblématique du secteur, à l'engagement exemplaire au service du patrimoine. Bien entendu, l'Association des Journalistes du Patrimoine ne peut que rejoindre les différents témoignages issus du monde du patrimoine. Nous connaissions Alain de la Bretesche depuis des années et nous avons eu l'occasion de le voir participer, conseiller ou animer quelques-unes de nos activités (petits déjeuners, débats...). Le revoir à chaque Salon du Patrimoine était un plaisir.

Alain de La Bretesche présidait la Fédération Patrimoine-Environnement (membre de l'AJP) depuis 2015, après en avoir été le président délégué pendant deux ans. Fidèle partenaire et exposant du Salon International du Patrimoine, cette fédération reconnue d'utilité publique et agréée par le Ministère chargé de l'Environnement œuvre pour la promotion du cadre de vie, la valorisation et la protection du patrimoine naturel et bâti en France.

Alain de La Bretesche était un combattant infatigable du droit, un protecteur vigilant des secteurs sauvegardés, un ardent défenseur des patrimoines de proximité et un garant du respect du cadre de vie. Visionnaire, il avait été l'un des fondateurs des Journées Juridiques du Patrimoine ainsi que du groupe des grandes associations nationales du patrimoine (G7 Patrimoine). Il était également Chevalier de l'ordre national de la Légion d'honneur, Chevalier de l'ordre national du Mérite, Chevalier de l'ordre du Mérite agricole et Officier de l'ordre des Arts et des Lettres.

L'AJP adresse ses plus sincères condoléances à la famille d'Alain de La Bretesche et à ses proches et saluent son profond engagement si précieux pour le secteur du patrimoine.

G.L.